

**Acta de la Sesión Pública y Solemne de Instalación del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2015-2018, siendo las 08:15 (ocho horas con quince minutos) del día 10 del mes de octubre de 2015 (dos mil quince), celebrada en el Teatro Juárez de esta ciudad capital.** - - - - -

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** "Compañeros, se declara abierta esta Sesión Solemne de Instalación".- - - - -

**1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal.**- - - - -

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** "Procedo en términos del orden del día que tienen en sus carpetas, a pasar lista de asistencia a dicho Cuerpo Edilicio. **Encontrándose presentes: el Licenciado Edgar Castro Cerrillo; Síndico: Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras y los Regidores: Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna; Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga; Licenciada Ana Gabriela Cárdenas Vázquez; Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate; C. Julio César García Sánchez; José Mendivil Macías Valadéz; C. Carlos Enrique Ortiz Montaña; C. Julio Ortiz Vázquez; Licenciada Iovana de los Ángeles Rocha Cano; C. Silvia Rocha Miranda; Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez; y, C. Luis Guillermo Torres Saucedo y un servidor Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda, Síndico del Honorable Ayuntamiento.**- - - - -

En virtud de que se encuentran presentes la totalidad de los integrantes del Ayuntamiento electo, se declara que existe quórum legal, por tanto, son validos los acuerdos y actos que en esta sesión se tomen."- - - - -

**2.- Dispensa de la lectura y aprobación del orden del día.**- - - - -

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** "A continuación y dado que cuentan con la propuesta de orden del día, solicito la dispensa de

la lectura mediante votación económica, si es de dispensarse su lectura, y en su caso aprobarse, les pido me lo hagan saber levantando la mano. Se aprueba por unanimidad de votos.- - - - -

**3. Nombramiento de una Comisión de Protocolo para que proceda a internar a este recinto, tanto al Gobernador del Estado, como a los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Para el desahogo del punto tres de esta sesión, el Presidente Municipal propone la integración de una comisión de protocolo, formada por los siguientes integrantes del Honorable Ayuntamiento: El propio Alcalde, Licenciado Edgar Castro Cerrilo; Regidora Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez; y los Regidores Silvia Rocha Miranda; C. Carlos Enrique Ortiz Montaña; José Mendívil Macías Valadéz, a efecto de que introduzcan a este recinto solemne a los titulares de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, si están de acuerdo con la propuesta sírvanse manifestarlo levantando su mano. Se aprueba por unanimidad de votos”.- - - - -

**4. Declaración de receso para que la comisión cumpla con su encomienda. - - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “A efecto de que esta comisión cumpla su cometido, y reciba en la parte vestibular de este Teatro Juárez, se declara un receso de la presente sesión y reiniciamos en cuanto dichas personalidades arriben a este recinto, muchas gracias”.- - - - -

**5. Reanudación de la sesión solemne de Instalación. - - - - -**

**Siendo las 08:30, ocho horas con treinta minutos, se reanuda la sesión pública solemne.- - - - -**

**6. Honores a la Bandera y entonación de nuestro Himno Nacional. - - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Con respeto rindamos honores a nuestro Lienzo Nacional. Ahora les ruego juntos que entonemos nuestro glorioso Himno Nacional. Despidamos con los honores de ordenanza a nuestra Bandera Nacional. Ruego a todos los asistentes tomar sus lugares”.- - - - -

**7. Bienvenida a los Representantes y Titulares de los Poderes Ejecutivo, Judicial y legislativo, y demás representantes populares, Ex-Presidentes Municipales y demás funcionarios y ciudadanos.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Como siguiente punto del orden del día, me permito presentar a Ustedes a las distinguidas personalidades que nos acompañan el día de hoy en el presídium. Está con nosotros el Licenciado Miguel Márquez Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato; el Diputado Alejandro Navarro Saldaña, en representación del Congreso del Estado; el Maestro Miguel Valadez Reyes, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato; nos acompaña también el General de División Diplomado del Estado Mayor Presidencial el señor Felipe Gurrola Ramírez. A todos los presentes Senadores de la República, Diputados Federales y locales, Delegados Federales, Funcionarios Federales, Estatales y Municipales, Ex-Presidentes Municipales, Ciudadanos Guanajuatenses, el Honorable Ayuntamiento 2015–2018, agradece cumplidamente la presencia de Ustedes a este relevante evento”.- - - - -

**8.- Protesta legal que rinde el Licenciado Edgar Castro Cerrillo, al cargo de Presidente Municipal.- - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “A continuación y en términos de lo dispuesto por el artículo 32 de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, el Licenciado Edgar Castro Cerrillo, procederá a rendir la protesta al cargo de

Presidente Municipal de Guanajuato, para el Ejercicio Constitucional 2015-2018”.- - - - -

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Protesto cumplir y hacer la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la del Estado de Guanajuato y las leyes que de ellas emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Presidente Municipal”.- - - - -

**9. Toma de protesta que realiza el Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, a los Síndicos y Regidores de Guanajuato, electos para el Ejercicio Constitucional 2015-2018.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Pido ahora al Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, con base en el mismo dispositivo legal, proceda a tomar la protesta legal a los miembros del Ayuntamiento entrante. Para lo cual, lo haremos desde nuestros lugares”.- - - - -

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Señores Síndicos y Regidores, ¿Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la del Estado de Guanajuato y las leyes que de ellas emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo que el pueblo les ha conferido?”.- - - - -

**Síndicos y Regidores:** “Sí, protesto”.- - - - -

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Si no lo hicieren así, que el pueblo se los demande, felicidades”.- - - - -

**10.- Mensaje mediante el cual el Presidente del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, dará a conocer al pueblo los aspectos generales del Plan de Trabajo para el Ejercicio Constitucional 2015-2018.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Los invito a ocupar sus lugares, e invitamos a los presentes a ver un corto video previo al Mensaje del Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro

Cerrillo.- - - - -

**Presentación de video.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Escuchemos ahora al Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, quien rendirá un mensaje mediante el que nos comunica los aspectos generales del Plan de Trabajo 2015-2018”.- - - - -

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Muchas gracias, muy buenos días tengan todas y todos Ustedes, agradezco mucho la presencia de todas las personalidades que el día de hoy nos acompañan, Licenciado Miguel Márquez Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, muchas gracias por acompañarnos señor Gobernados, de verdad me enorgullece mucho su presencia y me fortalece mucho; agradezco la presencia del Diputado Alejandro Navarro Saldaña, Representante del Honorable Congreso del Estado, muchas gracias Diputado; agradezco también la presencia del Licenciado Miguel Valadez Reyes, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, muchas gracias, muy amable; saludo también con mucho respeto al General Felipe Gurrola Ramírez, Comandante de la XII Región Militar, muchas gracias. Agradezco y me siento muy emocionado y quiero agradecer a todas las personalidades, agradezco la presencia del Senador Miguel Ángel Chico Herrera, gracias por su presencia señor Senador; agradezco la presencia del Licenciado Agustín Arroyo Vieyra, Jefe de la Oficina de la Cancillería de Relaciones Exteriores; saludo también con mucho aprecio a la Presidenta del DIF Estatal, Licenciada María Eugenia Carreño; agradezco la presencia de mi compañera y amiga Diputada Federal Érika Lorena Arroyo Bello; agradezco la presencia del señor Rector de la Universidad de Guanajuato, Dr. Luis Felipe Guerrero Agripino, muchas gracias; agradezco la presencia del Senador de la República Juan Carlos Romero Hicks, Ex-Gobernador de este Estado; agradezco la presencia del Licenciado Miguel Alonso Raya;

también al Dirigente Estatal del Partido de la Revolución Democrática, Secretario General, muchísimas gracias; agradezco al Coordinador de los Diputados del Partido Revolucionario Institucional, Jorge de la Cruz; al Delegado del Comité Ejecutivo Nacional, al Lic. Sergio Marcelino, muchas gracias; a la Diputada Beatriz Manrique Guevara, muchas gracias; también quiero agradecer mucho a mi familia que está aquí presente, gracias Any; mis hijos Juan Pablo y Edgar, también aquí presentes mis papás; hermanos y sobrinos, muchas gracias; quiero agradecer la presencia de Ex-Presidentes aquí presentes de esta capital, al Licenciado Luis Felipe Luna Obregón, Arq. Eduardo Knapp Aguilar; Lic. Juan Villaseñor; agradezco mucho su presencia; así como también agradezco la presencia de las Delegadas y Delegados Federales y del Estado, quienes nos representan de las diferentes dependencias; tengo la oportunidad de tener Delegados Federales de otros estados que me acompañan como es Puebla, Aguascalientes; Jalisco y Campeche, me siento muy complacido de que estén aquí con nosotros. Un agradecimiento profundo a todos los presentes; a todos los ciudadanos que están aquí, a los líderes de las diferentes colonias; a los Presidentes de los Colegios de Profesionistas; Asociaciones Civiles que también se encuentran aquí presentes; y desde luego a los medios de comunicación; y también agradezco la presencia en esta instalación tan importante de todos los integrantes de este importante Ayuntamiento, a mis compañeras Regidoras; Regidores y Síndicos que conformamos esta Administración 2015-2018. El día de hoy, quiero compartir con ustedes algunos de los aspectos generales del plan de trabajo que voy a realizar de la mano de todos los guanajuatenses, ya que son ustedes quienes con su voluntad manifestada en las urnas han hecho posible que este día se haya cumplido un mandato constitucional de estar al frente de la Presidencia municipal, que mucho me honra y mucho me compromete a trabajar de forma

incansable por nuestro municipio. Sin duda, la misión profesional más importante de toda mi vida. Es por ello, que el orden y la organización en la vida social resultan valores indispensables para lograr nuestro bienestar, pues al compartir cargas, luchas y conocimientos nos llevarán al resultado y logro esperado. Basándonos en un intercambio de ideas y experiencias, favorecemos la sana convivencia y obtenemos seguridad y confianza en nosotros mismos. A lo largo de mi vida, he visto; he sentido; y he vivido al igual como todos ustedes, las necesidades. Hoy tengo la responsabilidad de actuar en favor de Guanajuato, con mucha firmeza, respeto y honestidad, pero sobre todo con mucha transparencia. A partir de hoy, seré un funcionario público al servicio de esta ciudad capital. Hoy me dejo de preocupar para ocuparme en los temas principales que aquejan a esta ciudad. Como a ustedes, me preocupa la inseguridad, la ineficiencia en la prestación de algunos servicios públicos, la realización de una obra pública direccionada a los polos de menor desarrollo, el acceso a la cultura, la dirección de un correcto desarrollo económico dentro de nuestro territorio. Soy una persona comprometida con la seguridad y la asumiré con toda responsabilidad y de una manera profesional. Me ocuparé de la seguridad de los guanajuatenses. Para ello, vamos a implementar los operativos preventivos con la coordinación de las diferentes fuerzas Estatales y Federales y desde luego la Municipal. Sin duda habrá estrategia y habrá inteligencia en cada uno de los operativos en barrios y en las colonias, pero sobre todo en donde van a ver a su Presidente Municipal aliado recorriendo los callejones; las colonias; y las comunidades, que se les debe tanto y por ellos vamos a trabajar. Devolveremos la confianza en la ciudadanía, para trabajar muy estrechamente, ese es el objetivo. Quisiera explicarles el motivo de este logo que tiene la administración 2015-2018, somos un engranaje; una ciudad en movimiento; una ciudad en donde hay

una representación política dentro del Ayuntamiento, y algo importantísimo, una ciudad en movimiento, eso es lo que vamos a trabajar, en lo que nos vamos a proyectar para trabajar todas y cada una de las acciones que debemos hacer por nuestra capital. Pocas cosas son tan apreciadas como la tranquilidad y la paz, que podamos tener en nuestros hogares. La prevención es el principio ideal para buscar la erradicación de la inseguridad. Para ello, el contacto directo con los Guanajuatenses será de forma permanente, en donde llevaremos a cabo importantes acciones como el nombrar al Inspector Ciudadano, quien será la figura encargada de observar la problemática en cada una de nuestras diferentes zonas de nuestra ciudad, como una forma de organización y comunicación constante entre autoridad y sociedad. Algo importantísimo que tenemos que llevar a cabo y que tenemos que explotar muchísimo es la cultura, la presente administración será un modelo de participación social, un vínculo permanente de transformación y colaborativa entre los diferentes actores sociales: ciudadanía, la academia, sector privado y gobierno; que conjuntamente buscan transformar la realidad social a partir de una mayor inclusión social. Será a través de la protección del patrimonio material, inmaterial y natural, alentando el fortalecimiento y la difusión de nuestra cultura, mediante el mantenimiento de una infraestructura digna de bienes y servicios culturales accesible y apropiados y sobre todo reactivar los servicios y los espacios públicos como puntos de encuentro para la convivencia, el dialogo y la construcción de democracia, donde las personas puedan ejercer plenamente todo en Guanajuato, contribuyendo así a la educación, la formación integral y al empoderamiento de las personas en su entorno, de tal forma en que promueva la creatividad y el potencial económico de la cultura que esto nos abrirá la brecha para tener un mejor desarrollo económico y lo importante, ampliar la imagen de Guanajuato a

nivel nacional e internacional. Guanajuato se vive en sus calles, en sus plazas, y callejones, en sus museos y tradiciones; en sus museos y barrios y costumbres y no las vamos a perder, porque esa es la esencia de nuestra ciudad y vamos a llevar a que eso también sea un atractivo, que la ciudadanía se sienta enamorada profundamente de nuestra ciudad, pero que también los turistas cuando vengan a Guanajuato se vayan enamorados y contentos de haber estado en Guanajuato, Ciudad Patrimonio de la Humanidad. En Guanajuato se vive la cultura, en Guanajuato se viven experiencias con memoria. Fomentar, difundir, es un derecho, pero se debe detonar la participación de la gente de cada una de las acciones que realice esta administración tendremos que informar a la ciudadanía, para tener ese contacto permanente del cual yo estoy hablando, pero sobre todo, en que van a tener un Presidente aliado, un Presidente amigo, y un Ayuntamiento en donde todos sin distinciones trabajaremos en una misma dirección, pero sobre todo con un mismo proyecto, porque Guanajuato lo exige, la ciudadanía lo exige, y sobre todo la Administración y su servidor al frente de ella, eso es lo que realizaremos día a día. Uno de los servicios públicos que aportan a la consecución un bienestar individual y social, es definitivamente una problemática que debemos de resolver y que es el transporte público. Éste forma parte de nuestra vida diaria, porque para ir a realizar la actividad que nos dan sustento o la simple movilidad, cuando salimos o regresamos a nuestros hogares, cuando salimos a recoger a nuestros hijos, cuando regresamos o vamos también a nuestros trabajos, este servicio tendrá que ser de calidad y tengo la firme convicción de que con los concesionarios de este servicio habremos de llegar a un excelente acuerdo por el bien de Guanajuato. También tenemos que ir de la mano, repito, la cultura, del deporte, el transporte público y del destino turístico que significamos a nivel nacional. Asumimos el compromiso para

limpiar y ordenar a esta ciudad de Guanajuato. La vida diaria de cualquier población genera inevitablemente desechos. Su recolección y su destino son responsabilidad de la Administración Pública Municipal, pero también necesitamos la participación de la sociedad, por ello, debemos de corresponsabilizarnos ciudadanía y gobierno municipal, porque juntos haremos un excelente trabajo, vamos a mejorar este servicio sobre todo en materia de recolección. No tengo duda que la ciudadanía responsablemente va a participar, porque me consta y palpo las ganas que tienen todos los guanajuatenses de aportar en cada una de la problemática, y sobre todo, en esta importante área. Hoy quiero hacer un respetuoso llamado a la comunidad guanajuatense. No hay estrategia alguna de gobierno que logre ser relevante sin la corresponsabilidad de los integrantes de la sociedad que ha de ser gobernada. Es imprescindible la participación de la ciudadanía en las tareas de cualquier gobierno. La Administración que hoy comienza no puede ser la excepción. Por ello, solicito su compromiso también para hacer de este Guanajuato una ciudad capital segura, limpia, ordenada, eficiente y eficaz, pero sobre todo exhortar a mis compañeros a que mantengamos un diálogo de respeto, y desde luego, estemos aquí deliberando, construyendo como siempre por el bien de todos los guanajuatenses. Para favorecer la movilidad, llevaremos a cabo una obra pública transparente, un programa de obra pública en donde participen las diferentes áreas de las ramas de la construcción. Es importante que se acaben las situaciones que pasan dentro de esta área y que lastiman al ramo de la construcción y eso no pasará en mi gobierno en esta administración, haremos una obra pública bien dirigida, así como al desarrollo urbano de nuestro pueblo, se ha complicado más con el paso de los años y a la par del crecimiento de la población. Y desde luego, hay grandes proyectos en materia de obra pública que tenemos que gestionar, a los diferentes

niveles de gobierno, y yo estoy seguro que con la ayuda del señor Gobernador del Estado, que con su calidad siempre se ha distinguido en atender a la capital y estoy seguro que además de considerarlo un amigo y desde luego con la investidura del señor Gobernador tendremos el apoyo que esta capital necesita para proyectar no a tres años, a veinticinco años, eso es en lo que tenemos que proyectar y desde luego haremos las gestiones que sean necesarias ante el Gobierno Federal. A mí me da mucho gusto tener aquí una representación Federal muy importante, y ahí tendremos que gestionar, con nuestras Diputadas Federales, que es un grupo parlamentario que nos va a apoyar y que desde luego nos ayudará mucho nuestra compañera Licenciada Erika Lorena Arroyo Bello, quien es la Diputada de este Distrito y que sé del compromiso desde luego que realizará a nivel Federal y desde luego también a mi compañero y amigo el Diputado Alejandro Navarro. Haremos de la gestión una herramienta potencial y una de las acciones que debemos de darle un seguimiento puntual será sin duda una obra que va a trascender no solamente para algunos años, para veinticinco años y me refiero a la Presa de la Tranquilidad, que se le ha dado un apoyo por parte del Gobierno Federal, del Diputado de la Oficina de Relaciones Exteriores de la Cancillería, de verdad gracias por su apoyo Licenciado Francisco Agustín Arroyo Vieyra, he percibido y platicado el apoyo de los Senadores, apoyo que sé que encontraremos en el Senador Miguel Ángel Chico Herrera y desde luego en el Senador Juan Carlos Romero Hicks, muchas gracias y sé que también tocaremos esas puertas para que nos ayuden a bajar los recursos que se necesitan para direccionar la obra pública. La sociedad demanda orden en las disposiciones de los espacios públicos y su aprovechamiento, por ello, sin duda a la voluntad de mis compañeros del Ayuntamiento, estoy completamente seguro que realizaremos los trabajos profesionales que se requieran para dar respuesta a esta demanda

ciudadana. Entendemos que la vocación de nuestra ciudad es indiscutiblemente el turismo al que sin duda seguiremos impulsando, pues no desconocemos que gracias a su desarrollo se crean sostenibles fuentes de empleos, por ello, necesitamos mediante el diálogo buscar las soluciones entre los prestadores y autoridades que representa a la sociedad para que la gente disfrute los espacios públicos y los prestadores también puedan realizar su actividades de servicio. Es urgente analizar un Plan de Ordenamiento Territorial, primero, dar el orden a lo que ya tenemos, a seguir trabajando para prevenir correctivamente el inevitable crecimiento de esta ciudad. Organizar de manera adecuada un lugar como Guanajuato no es cosa sencilla, pero tramposo será imposible, mi gestión va más allá de un compromiso, se basará en los hechos, en las acciones y resultados, pero sobre todo dispuestos a atender y resolver, desde luego con mucha calidad, calidez y responsabilidad. La ciudadanía exige resultados y eso es lo que van a tener y no palabras, de eso ya estamos cansados y su servidor al frente de esta administración no dejará absolutamente ningún tema abierto, todos tendrán que ser terminados y concluidos y sobre todo sé que con la apertura y alianza que habrá de puertas abiertas en ésta administración, tendremos precisamente este engranaje el cual distingue nuestro logo de esta Administración. Somos una ciudad Patrimonio de la Humanidad, pero el mejor patrimonio que tiene Guanajuato es su gente, la gente que estamos aquí día a día y que vivimos en esta hermosa capital y ahí es en donde estaremos atendiendo, nuevamente llevaremos a cabo las faenas comunitarias y estas faenas comunitarias serán en donde su servidor irá a cualquier lugar de esta capital con los directores de las diferentes áreas, porque no seremos ni un Presidente Municipal, ni una administración en la cual estemos sentados, van a tener un Presidente muy inquieto y en donde constantemente vamos a

tener ese acercamiento que la ciudadanía demanda y que ese es el objetivo primordial de esta administración. Governaremos para la gente, para todos los guanajuatenses sin distinción, las campañas políticas terminaron, es momento de ponernos a trabajar por los diversos problemas que tiene nuestra ciudad. Mi objetivo principal será el ofrecer un trabajo en equipo, en donde desde este momento les instruyo y en su momento cuando hayan tomado la protesta constitucional los Directores Generales; Directores de Área; así como los diferentes cargos en que tendrán que realizar un compromiso en donde compartan este proyecto de ser mejores y así es como al día trabajaremos para poder resolver en conjunto cada uno de los problemas. Hoy llevamos a cabo la instalación de este Ayuntamiento, en el cual sé que cuento con un gran equipo tanto en la administración y desde luego en cada uno de mis compañeros Regidoras, Regidores y Síndicos, me siento de verdad muy complacido de la representación y del trabajo, hemos venido trabajando y lo comparto con Ustedes y lo hago en forma pública, porque compartimos el mismo proyecto, creo que nadie se opondrá a que vayamos a las colonias a trabajar, a que se vean a los directores y a mis compañeros a las comunidades, ahí es en donde tenemos que estar, ahí es en donde permanentemente el compromiso de estar veinticuatro horas al pendiente de esta ciudad para que pueda construirse y pueda ser mejor. Los invito de corazón a que cambiemos, a que modifiquemos el esquema con toda la actitud, porque he aprendido que las cosas se hacen con amor, con entrega y eso es lo que yo quiero transmitir, la voluntad de una administración abierta, con transparencia, en donde todos y cada uno de los procesos serán de conocimiento público, se acabaron por completo muchas de las acciones por costumbre y tradición que se venían realizando y eso no solamente se dirá de palabra, sino se verá en los hechos, y reflejado desde luego en los resultados. Con todo el empeño tenemos que llevar a cabo todo el

sentimiento de entrega y sin temor a nada, eso es lo que vamos realizar dentro y a partir de hoy y en esta instalación tan importante y en donde vamos a resolver, pero sobre todo vamos a construir un Guanajuato mejor, muchísimas gracias y de verdad me siento muy complacido de que en éste día, éste Ayuntamiento se haya instalado y que sea lo mejor para Guanajuato, con una proyección que se merece la ciudad y que haremos de verdad con toda responsabilidad, por su atención, muchísimas gracias”.- - - - -

- - - - - **11.- Mensaje a cargo del titular del Poder Ejecutivo Estatal, Licenciado Miguel Márquez Márquez, con motivo de esta sesión solemne de Instalación del Ayuntamiento Constitucional, 2015-2018.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Le solicitamos respetuosamente al Gobernador del Estado Lic. Miguel Márquez Márquez, tenga a bien dar su mensaje con motivo de esta Sesión Solemne de Instalación”.- - - - -

**Licenciado Miguel Márquez Márquez:** “Gracias al Presidente Municipal; a su señora esposa y familia, gracias por la invitación de ser testigo de éste importante evento para todos los Guanajuatenses, en hora buena, felicidades, igualmente al Licenciado Alejandro Navarro Saldaña, en Representación del Honorable Congreso del Estado; Licenciado Miguel Valadez Reyes, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, muchas gracias Licenciado, al General de División del Estado Mayor, Pedro Felipe Gurrola Ramírez, Comandante de la XII Región Militar, muchas gracias por todo el apoyo recibido para con el estado; igualmente quiero agradecer a todo el Honorable Ayuntamiento, muchísimas gracias por la invitación y les deseo todo el éxito que tanto esperan los guanajuatenses; a mi esposa como siempre gracias; al Gobernador Juan Carlos Romero Hicks, gracias; Dr. Luis Felipe Guerrero Agripino, muchas gracias; Diputados Federales;

Diputados Locales aquí presentes; a los Presidentes Municipales que están el día de hoy aquí también acompañándonos, mi buen amigo Licenciado Francisco Arroyo Vieyra, como siempre gracias; a los Presidentes de los Institutos Políticos aquí también representados, agradecerles a todos Ustedes amigas y amigos Guanajuatenses; medios de comunicación y a las familias que están aquí presentes. Guanajuato hoy vive una jornada histórica sin lugar a dudas en la renovación de los Ayuntamientos, inicia un capítulo nuevo, hay esperanza, hay expectativa en la vida social, política y económica en los cuarenta y seis municipios del Estado, por eso con profunda satisfacción y con un alto honor insisto una vez más en el agradecimiento a esta invitación al Alcalde Licenciado Edgar Castro Cerrillo y al Ayuntamiento, para acompañarlos en este ejercicio democrático y de profundo significado para nuestra ciudad capital, hay mucho que hacer en esta ciudad Patrimonio de la Humanidad y ya lo comentaba el Alcalde delineaba en sus proyectos programas y la forma de actuar y cada Alcalde en cada Ayuntamiento le da un sello particular, los desafíos principales de esta ciudad capital avanzar en la modernidad misma, esto es algo muy importante, tenemos que avanzar en la modernidad indudablemente sin alterar la magia, la esencia de esta ciudad que se ha detenido en el tiempo, como combinar estos dos aspectos, como acelerar el tiempo de respuesta a las necesidades de la ciudadanía en temas de servicios básicos, temas de conectividad, de transporte, obviamente de seguridad y algunos otros, por eso es que el Ayuntamiento sabrá superar, no tengo la menor duda, poniendo sobre la mesa el diálogo, la suma de acuerdo y los consensos, ha quedado muy claro y muy patente la disposición del señor Alcalde para ello, por eso yo quiero decirle al Ayuntamiento 2015-2018, que la pluralidad se sume, que no se divida, que más allá de las agendas personales interpongan el bien superior, y ese bien, son los

guanajuatenses, bien lo decía el Alcalde, el patrimonio más importante que tiene esta ciudad es su gente, ya atrás quedó la contienda electoral, y hoy el proyecto que debe abrazar a todos, es Guanajuato, ¿por qué?, porque la gente se cansa de ver conflictos, la gente está cansada de ver entre nosotros los políticos que estamos peleando y que no nos pongamos de acuerdo, que no estemos interesados de lo más importante que requieren y demandan los ciudadanos, por eso hoy tenemos que ponernos más que nunca al servicios de los ciudadanos, funcionarios de puertas abiertas, esto es muy importantes, funcionarios cercanos que estén en los callejones; en las colonias; y en las comunidades rurales, que regresemos a estar atentos a sus necesidades, hoy la clave para un buen gobierno se llama participación ciudadana, un gobierno solo y que trabaja solo se queda solo, un gobierno que está al lado de la sociedad y al lado de la ciudadanía lo va a acompañar hasta su final y va a agradecer y reconocer efectivamente los resultados que se dieron, ¿por qué?, porque fueron partícipes de ello, por eso yo sí creo que es importante recoger de nuevo las inquietudes y escuchar a los ciudadanos y estar cerca de ellos, por eso yo he estado muy atento y he platicado con el Licenciado Edgar Castro Cerrillo en dos ocasiones, para escuchar precisamente los principales proyectos y lo que quiere para Guanajuato Capital, y ha habido muchas coincidencias, yo diría la mayoría de ellas, yo sé que vamos a poder lograrlo, sé que en estos tres años con esta estrategia de desarrollo social las colonias y comunidades rurales requerimos reconstruir el tejido social, esto es muy importante, hoy la obra social se convierte en fundamental para la vida de Guanajuato, hoy vemos un Guanajuato con un crecimiento económico que es tres veces mas de lo que se está desarrollando en la medida nacional, hoy vemos un turismo en el cual se tiene que seguir impulsando a Guanajuato como el destino cultural de México. Tenemos el avance en materia

de educación, tenemos avances en materia de infraestructura, pero algo muy importante que no podemos descuidar y es nuestras familias unidas, nuestras colonias que participen y cuiden su entorno, que sean los actores y protagonistas de su mismo desarrollo, esta es una tarea que se desarrolla precisamente en el municipio, ahí es en donde se materializa de manera muy concreta, por eso en estos tres años tenemos que trabajar muy fuerte para centrar nuestros esfuerzo, en ello, apoyar a las mujeres; a los jóvenes y a nuestros hijos; nuestros adultos mayores, y programas que fortalezcan a la sociedad, una sociedad que tenga muchas más herramientas y elementos para que puedan enfrentar sus retos y desafíos, queremos un Guanajuato y una capital más educada, una capital más saludable y más feliz en donde podamos tener mejor calidad de vida, es a lo que todos aspiramos, a lo que todos estamos obligados a realizar, por eso, hay que hacerlo con mucha creatividad, son momentos complejos tendremos reportes, tenemos falta de presupuesto, tiene que salir la creatividad, como hacemos más con menos, hoy es el momento exacto, como efectivamente aplicamos el talento de todos y cada uno de ustedes, el trabajo y algo muy importante es el aceite que le da al motor la fuerza para acelerar el desarrollo y es la pasión, si no hay pasión por servir difícilmente vamos a lograr los resultados que queremos, y aquí debe haber pasión y voluntad de todos, por ello, hoy Guanajuato Capital, hoy nuestro estado tiene que seguir siendo el motor que tenga que estar dando el impulso en el crecimiento de nuestro país, desde aquí tenemos que colaborar para ser eficaz y eficiente en el Plan Nacional de Desarrollo en el cual vamos juntos con el Presidente de la República, hay un Plan Estatal de Desarrollo en el cual tenemos que estar teniendo la visión al 2035, qué queremos de nuestra ciudad, qué queremos de nuestro estado en el 2035, el Plan de Gobierno Municipal en su momento hará la presentación en donde

estará bien alineado, qué le puedo ofrecer a esta generación para trabajar en las próximas administraciones, pues, amigas y amigos, cuentan con el apoyo de un servidor, estaremos de una manera muy específica con los compromisos muy concretos y claros para trabajar para todos y cada uno de los guanajuatenses, pero bueno, ya te tocará a ti, te tocará a ti la inauguración de estos proyectos y uno de ellos es el nuevo acceso a Cervera, el nuevo acceso a Cervera, se va a hacer este entronque que va a dar mayor viabilidad a la entrada de Guanajuato, tenemos también que modernizar la carretera de Yerbabuena a Puentecillas, tenemos que hacer lo mismo a cuatro carriles, para que esto también permita agilizar y no ser un cuello de botella, está planteado el desarrollo y esto será una de las obras para los cuevanenses muy importantes que quiera seguir con el desarrollo de esta ciudad capital. Otra vivencia fundamental y yo siempre lo he dicho, Guanajuato se disfruta caminando, a mí me duele ver que está atiborrado de vehículo, no hay espacio ni para un vehículo y mucho menos para la gente, esto es algo que tiene que cambiar, Guanajuato no puede seguir así, nosotros tenemos contribuyendo un sistema de movilidad que el próximo año estará dando inicio su ejecución, el cual iniciará desde Purísima, San Francisco en esta primera etapa, en León, estará llegando al principal destino que es los Hospitales, Universidades Tecnológicas, Puerto Interior, al Aeropuerto, obviamente a lo que es la General Motors, La Expo, y esta ahí en esta Ciudad Capital, como hacemos que la gente venga a Guanajuato en el autotransporte, que no tenga que venir en su vehículo, que se pueda movilizar algún trámite de turismo en la familia y que puedan venir de manera segura, los servidores públicos, les vamos a dar una buena recortada a los vehículos, van a moverse también en transporte y esto va a permitir que tengamos más espacios en la Ciudad Capital, yo estoy muy convencido de ello y espero ver en el próximo año el inicio de este

proyecto, que alivie y ayude sobre todo al tráfico vehicular en esta Ciudad Capital, será una primera etapa de un proyecto que no tengo la menor duda, va a cambiar y va a formar la movilidad de esta Ciudad Capital, que no puede perder su magia, pero que tiene que estar caminando a la modernidad, tenemos que proyectar ese viaje, por eso, cuenten con ese proyecto que va a ser de gran beneficio aquí para ustedes en esta ciudad capital, debo terminar diciéndoles amigas y amigos, estamos trabajando muy fuerte el tema de los polígonos en donde sobre todo se requiere mayor seguridad, requerimos de la ciudad que las y los ciudadanos participen y como generamos y restablecemos aquéllos espacios públicos que son de los ciudadanos y que tienen que ser de ellos y no de delincuentes, las canchas,; los espacios públicos recreativos; las escuelas; como dignificamos las áreas de nuestras zonas urbanas marginadas en esta ciudad capital, por eso, cuenten con el apoyo del Gobierno del Estado, el apoyo para que siga siendo tan emblemática no nada más para Guanajuato, sino para nuestro país, es una ciudad que es orgullo de todos, y debe ser compromiso de todos, por eso amigas y amigos yo los felicito, los felicito por que hoy empieza una nueva etapa, hoy hay expectativa, hoy la gente está volteada hacia ustedes para decirles esperamos más, queremos más compromisos, queremos más resultados, queremos mejor calidad de vida, en hora buena porque esta administración tiene que ser cada día una mejor administración, recoger lo bueno que ha dejado la anterior administración, hubo cosas muy buenas, y evitar aquello que no se hizo bien, pero indudablemente dar continuidad con aquello que nos pidan los ciudadanos. Hoy lo felicito, hoy tenemos que hacer un ejercicio recto y honesto a la administración pública para generar confianza, hoy los ciudadanos nos demandan que de cara a ellos y frente a ellos hagamos las cosas bien, por eso felicidades en hora buena a todos y cada uno de ustedes, los desafíos son

comunes, no es la ciudad capital allá y el estado en otro lado, no, aquí vivimos, conocemos su realidad y por eso los retos los afrontamos juntos, nos quedan tres años, los cuales un servidor se despedirá y se irá muy agradecido de haber vivido cerca de diez años en esta Ciudad Capital, pero aquí indudablemente Licenciado Edgar Castro Cerrillo, yo estoy muy convencido de que tú tendrás que cerrar muy fuerte esta administración, ¿por qué?, porque aquí está la esencia, aquí está el corazón y la pasión, por la cual tú crees, la cual desarrollas y por la cual vives, tu familia, tus hijos, la gente que hoy te ha dado confianza, en hora buena y felicidades y que esta página que hoy comienza a escribir Guanajuato con este nuevo gobierno, sea una historia de éxito, de corazón se los deseo, que le vaya bien a Guanajuato, que le vaya bien a su gente, para que trabajemos en favor de lo más importante que tiene, y son los ciudadanos, los cuevanenses el orgullo de esta ciudad capital, felicidades y mucho éxito”.- - - - -

**12. Citación a los miembros del Honorable Ayuntamiento, para la celebración de la primera sesión ordinaria a efectuarse en el Salón de Cabildos en el edificio de la Presidencia Municipal.- - - - -**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda:** “Una vez instalado formal y legalmente el Ayuntamiento constitucional 2015-2018, se cita a sus miembros a la primera sesión ordinaria misma que tendrá verificativo en punto de las 12:00 horas, en el Salón de Cabildo del Palacio Municipal, a efecto de que procedamos de acuerdo con lo estipulado por el artículo 41 de la Ley Orgánica Municipal”.- - - - -

**13. Clausura de la sesión por parte del Presidente Municipal.- - - - -**

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo** “con lo anterior, pido a mis compañeros de la Comisión de Protocolo, se sirvan acompañar a nuestros invitados especiales en el momento en que deseen abandonar el recinto y los acompañen al exterior de este

inmueble. Muchas gracias a todos por su asistencia. Se clausura la presente sesión solemne del Honorable Ayuntamiento, siendo las 09:13 (nueve horas trece minutos)". Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.- - - - -

Presidente Municipal

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo**

Síndicos:

**Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras**

**Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda**  
**Secretario Habilitado**

Regidores:

**Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna**

**Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga**

**Maestra Ana Gabriela Cárdenas Vázquez**

**Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate**

**C. Julio César García Sánchez**

**Maestro José Mendivil Macías Valadéz**

**Ingeniero Carlos Enrique Ortiz Montaña**

**C. Julio Ortiz Vázquez**

**Licenciada Iovana de los Ángeles Rocha Cano**

**C. Silvia Rocha Miranda**

**Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez**

**Licenciado Luis Guillermo Torres Saucedo**